

ARTist 3 Test in der „stereoplay“

Der ARTist 3 ist der bis dato kleinste Lautsprecher von ADAM Audio, der primär für Heimanwendungen, insbesondere im Multimedia-Bereich, konzipiert wurde. Dieses „Kleinod“ nahm nun die Fachzeitschrift stereoplay unter die Lupe. Lesen Sie hier einige Auszüge aus dem Test:

Ein kleines Gesamtkunstwerk

Ein wahres Schmuckstück ist die besonders kompakt geschnittene ARTist 3 aus dem Hause ADAM. [...] Dem legendären Ruf des Ausnahme-Strahlers macht die kleine ARTist 3 alle Ehre. Herrlich zart und transparent klingt alles, was auch nur ansatzweise hohe Töne hervorbringt. Bläser, Gitarren und Schlagzeug sowieso, aber auch Gesangsstimmen wirken so rein und gelöst, als würde eine richtig teure High-End-Box spielen. [...] dass ADAM hier ein kleines Gesamtkunstwerk gelungen ist, das bei kurzen Hörentfernungen genussorientierten Anwendern enorm viel Spaß machen wird.

Den kompletten Test finden Sie in der September-Ausgabe (09/2011) der *stereoplay* ab Seite 42.

<http://www.stereoplay.de>

